



荒川区立第九峡田小学校
第6学年 学年だより
令和6年1月9日(火)
校長 岩崎 昇

Various! Victory! Voyage!

今年もよろしくお願いたします

明けましておめでとうございます。冬休みが終わり、子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。昨年は、学校の教育活動にご理解、ご協力をいただきまして誠にありがとうございました。新年の始まりと共に、小学校生活最後の学期が始まりました。1,2学期は九峡小の最高学年として、運動会、学習発表会等の学校行事や、委員会活動、なかよし班活動、1年生の世話、学習等の日々の様々な取組を通して、皆で切磋琢磨しながら成長してきました。

3学期は、学習や生活の両面で小学校生活のまとめをしつつ、卒業をして新たな一歩を踏み出すための準備の学期でもあります。また、5年生に最高学年としての様々な役割を引き継いでいく大切な時期でもあります。下級生に6年生の頑張る姿を伝えられるよう、一日一日を大切に過ごしてほしいと思っています。

卒業までの登校は、あと52日。それぞれがたくさんの楽しい思い出と中学校への期待を胸に卒業を迎えられるよう、最後まで精一杯努めてまいります。引き続き、保護者の方々の温かいご支援、ご協力をどうかよろしくお願いたします。

1月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
7	8 成人の日	9 ④ 3学期始業式 午前授業 (給食なし)	10 ⑤ 安全指導 給食始	11 ⑥	12 ⑥ 身体計測 委員会活動	13 ③ 土曜授業日 なわとび小助 出前授業
14	15 ⑥ 全校朝会 なわとび週間始	16 ⑥ 席書会 (1・2時間目)	17 ④ 午前授業	18 ⑥ なかよし班活動	19 ⑥ クラブ活動	20
21	22 ⑥ 全校朝会 避難訓練 書き初め展始	23 ⑥	24 ⑤	25 ⑥ 児童集会 (誕生日集会)	26 ⑥ クラブ活動	27
28	29 ⑥ 全校朝会 読書週間始	30 ⑥ JICA 出前授業 なわとび週間終	31 ④ 午前授業	2/1 ⑥ 図書ボランティア 読み聞かせ	2 ⑥	3 ③ 土曜授業日 書き初め展終

* 17日(水)は区教育研究会、31日(水)は校内研究会のため午前授業です。

1月の学習予定

国語	詩を朗読して紹介しよう メディアと人間社会 大切な人と深くつながるために	仮名の由来	漢字を正しく使えるように みんなで楽しく過ごすために
社会	世界に歩みだした日本	長く続いた戦争と人々の暮らし	
算数	算数の学習をしあげよう (①数と計算 ②図形 ③測定)		
理科	私たちの生活と電気		
音楽	世界の音楽に親しもう		
図工	モノトーンの世界		
家庭科	冬を明るく あたたかく		
体育	保健(病気の予防)	マット運動	
英語	What do you want to be?		
道徳	法やきまりを守って(規則の尊重) 真の姿を求めて(心理の探求)	かけがえのない命(生命の尊さ) 心の美しさ(感動、畏敬の念)	
総合	世界の中の日本について考えよう		
学活	当番や係活動を決めよう	話し合い活動をしよう	



お知らせ・お願

★いきいき週間について

明日10日(水)から16日(火)までは、いきいき週間となります。冬休み明け、生活リズムを取り戻すための取り組みです。1週間の生活の記録を行い、生活リズムが整えられるようお声掛けをお願いいたします。

★席書会・書き初め展について

16日(火)1・2校時に、体育館にて席書会を行います。本年度も講師の佐下橋先生にご指導いただきます。

〈持ち物〉*13日(土)までに必ず!

- ・書き初め用下敷き
 - ・だるま筆 ・新聞紙2日分(家庭にあれば)
 - ・手本(「夢の実現」・名前)
 - ・いつも使っている書写セット(習字用具)
- 22日(月)~2月3日(土)まで書き初め展として各学年の作品を展示します。ぜひご覧ください。

★漢字検定について

2月9日(金)の授業時間内に行います。冬休みの課題として練習プリントを配布いたしました。

★土曜授業日(1月13日)について

1・2時間目は通常授業、3時間目はチーム「なわとび小助」をお招きして、なわとびの特別授業を行います。この日は、特別時程となり、通常の土曜授業とは時間が異なります。(下校時刻は変わりません。)詳細につきましては、後日配布の別紙をご覧ください。

★なわとび週間について

1月15日(月)~30日(火)の期間は、なわとび週間となります。なかよし班ごとに、中休み・昼休みを使って行います。6年生は1年生と一緒に取り組み、跳び方を教えたり、記録を取ったりします。
身長の高さに合わせたなわとびを、12日(金)までに持たせてください。

★元気ががんばって!!

冬休み中に、寺澤希帆さんをご家庭の都合で引っ越されました。2学期末にはお別れ会を行い、みんなで大いに盛り上がりました。九峡小での楽しい思い出の一つとなってくれたらいいなと思います。どこにいても6年1組の仲間!新天地でもしっかり者の希帆さんらしく、元気に頑張してほしいと思います。